	CENTOMILA ARTISTI  PER IL  CAMBIAMENTO – SIRACUSA 2020
(Italia, Sicilia)
Scadenza iscrizione: 
31 MAGGIO 2020
	  
Sezione del concorso:
POESIA CONTEMPORANEA

Tema:
GLI INFINITI MODI DELL’ESSERE BELLEZZA

Giuria:
ANTONIO SPAGNUOLO 
LUIGI FONTANELLA
STEFANO VITALE

Criteri di Valutazione:
1)Forma - Competenza linguistica e Correttezza formale;
2) Contenuto - Originalità del Contenuto e Attinenza al tema;
3) Comunicazione - Capacità di trasmettere emozioni ed Originalità espressiva.

Modalità di partecipazione:
Possono concorrere poeti di qualsiasi nazionalità ed età, 
inviando UNA poesia INEDITA in lingua italiana o straniera (purché corredata di traduzione in lingua italiana), della lunghezza massima di 30 versi cadauna, 
al seguente indirizzo email: mariacaterina.ciulla@istruzione.it

L’invio degli scritti, con accluse le generalità complete (nome e cognome, data e luogo di nascita, indirizzo aggiornato, recapito telefonico), sarà seguito da conferma di ricezione.

I primi VENTI selezionati (ad insindacabile giudizio della Giuria, che valuterà le opere pervenute in forma rigorosamente anonima) saranno raggiunti da successivo invito a presenziare l’evento di premiazione durante il quale saranno ufficializzati i vincitori,
che si terrà a SIRACUSA in data 25/26 SETTEMBRE 2020

Quota d’iscrizione: € 10,00 
da versare a mezzo di
1)bonifico bancario intestato a Ciulla Maria Caterina 
IBAN: IT43C3608105138248565448570 BIC/SWIFT PPAYITR1XXX;
oppure tramite
 2) ricarica PostePay N. 5333171078841885 intestata a Ciulla Maria Caterina CF: CLLMCT59P70C356O

PREMI:
Al raggiungimento del numero minimo di 50 partecipanti 
(pena l’annullamento del concorso)	

PRIMO CLASSIFICATO: 
Pubblicazione gratuita di una silloge personale, 
edita dalla Casa Editrice «Morrone Editore Siracusa»,
più N. 50 copie gratuite del volume realizzato
(provvisto di codice a barre ISBN e di codice Qr-code, in formato cm 16 x 22, di 56 pagine circa, realizzato in carta Palatina avorio gr 100 di Fabriano Fedrigoni, con copertina a colori su grafica a cura esclusiva dell’editore),
 e inserimento nella Giuria dell’edizione successiva del concorso.
SECONDO CLASSIFICATO:
Omaggio di libri (per un importo pari a Euro 300,00) della Casa Editrice «Morrone Editore Siracusa» (e/o altra editoria), e consegna di N. 1 copia di una silloge personale dell’autore realizzata a cura della stessa casa editrice.
TERZO CLASSIFICATO: 
Omaggio di libri (per un importo pari a Euro 150,00) della Casa Editrice «Morrone Editore Siracusa» (e/o altra editoria), e consegna di N. 1 copia di una silloge personale dell’autore realizzata a cura della stessa casa editrice.
QUARTO / VENTESIMO CLASSIFICATO: 
pergamena di partecipazione.

Tutti gli autori finalisti saranno inseriti sul sito internet dell’organizzazione mondiale [100tpc.org], sulla pagina FB della comunità italiana [100ThousandPoetsforChange OF ITALY (official)], e avranno una pagina dedicata (con presentazione critica) all’interno del sito internet della Casa Editrice Morrone [http://win.editoremorrone.it]

La partecipazione, previa iscrizione, è aperta anche ad altre espressioni artistiche. In particolare le sezioni PITTURA - SCULTURA - FOTOGRAFIA avranno l’opportunità di esporre le loro opere durante l’evento di premiazione. L’allestimento dello spazio espositivo, riguardo al quale l’organizzazione declina ogni responsabilità danni, rimane interamente a carico dei singoli artisti.

INFO FB: 100 Thousand Poets for Change OF ITALY (official)
	100ThousandPoetsforChange
Siracusa 2020 (Italy, Sicily)

Application deadline:
MAY 31, 2020

Competition section:
CONTEMPORARY POETRY

Theme:
THE INFINITE WAYS OF BEING BEAUTY

Jury:
ANTONIO SPAGNUOLO
LUIGI FONTANELLA
STEFANO VITALE

Evaluation criteria:
1) Form - Linguistic competence and formal correctness;
2) Content - Originality and Relevance to the theme;
3) Communication - Ability to transfer emotions and expressive originality.

How to participate:
The competition is open to poets of any nationality and age,
by sending ONE UNPUBLISHED poem in Italian or foreign language (accompanied by a translation), with a maximum length of 30 verses each, to the following email address: mariacaterina.ciulla@istruzione.it

The sending of the writings, with complete generality (name and surname, data and place of birth, updated address, telephone number), will be followed by a confirmation of receipt.

The first TWENTY selected (at the unquestionable judgment of the Jury, which will evaluate the received works in a strictly anonymous form) will be reached by a subsequent invitation to attend the awards event during which the winners will be  officialised, held in SYRACUSE in SEPTEMBER 25/26, 2020

Registration fee: € 10.00
to be paid by:
1) bank transfer payable to Ciulla Maria Caterina
IBAN: IT43C3608105138248565448570 BIC / SWIFT PPAYITR1XXX;
or by
2) PostePay recharge N. 5333171078841885 headed to Ciulla Maria Caterina CF: CLLMCT59P70C356O

PRIZES:
Upon reaching the minimum number of 50 participants
(under penalty of cancellation of the competition)

FIRST PLACE:
Free publication of a personal anthology, published by "Morrone Editore Siracusa",
plus N. 50 free copies of the realized book (equipped with ISBN bar code and QR-code, in 16 x 22 cm format, of approximately 56 pages, made of 100 g ivory Palatina paper by Fabriano Fedrigoni, with colored cover on graphics edited exclusively by the publisher),  and inclusion in the Jury of the next edition of the competition.


SECOND PLACE:
Books (for an amount equal to Euro 300.00) by  "Morrone Editore Siracusa" Publishing House (or others), and N. 1 copy of a personal anthology realized by the same publisher.


THIRD CLASSIFIED:
Books (for an amount equal to Euro 150.00) by "Morrone Editore Siracusa" Publishing House (or others), and N. 1 copy of a personal anthlogy realized by the same publisher.


FOURTH / TWENTY PLACE:
participation certificate.


All finalist authors will be included on the website of the world organization [100tpc.org], on the FB page of the Italian community, and will have a dedicated page (with critical presentation) on the website of the Morrone Publishing House [http://win.editoremorrone.it]




Participation, upon registration, is also open to other artistic expressions. In particular, the PAINTING - SCULPTURE - PHOTOGRAPHY sections will have the opportunity to exhibit their works during the awards ceremony. The preparation of the exhibition space remains entirely under the individual artists’ responsibility.



INFO FB: 100 Thousand Poets for Change OF ITALY (official)
	CENT MILLE ARTISTES POUR LE CHANGEMENT – SIRACUSA 2020
(Italie, Sicile)
Date limite d'inscription:
31 MAI 2020

Section de Compétition:
POÉSIE CONTEMPORAINE

Thème:
LES INFINIES FAÇONS D'ÊTRE LA BEAUTÉ

Jury:
ANTONIO SPAGNUOLO
LUIGI FONTANELLA
STEFANO VITALE

Critères d'évaluation:
1) Forme - Compétence linguistique et correction formelle;
2) Contenu - Originalité et pertinence par rapport au thème;
3) Communication - Capacité à transmettre des émotions et  originalité expressive.
Comment participer:
Des poètes de toute nationalité et de tout âge peuvent concourir,
en envoyant UN poème INÉDIT en langue italienne ou étrangère (accompagné d'une traduction en italien), d'une longueur maximale de 30 vers chacun, à l'e-mail suivante: mariacaterina.ciulla@istruzione.it

L'envoi des écrits, avec tous les détails inclus (nom et prénom, date et lieu de naissance, adresse mise à jour, numéro de téléphone), sera suivi d'une confirmation de réception.

Les VINGT premiers sélectionnés (au jugement incontestable du jury, qui évaluera les œuvres reçues sous forme strictement anonyme) seront atteints par une invitation ultérieure à parteciper à la remise des prix au cours de laquelle les lauréats seront officialisés, qui se tiendra à SIRACUSA, 25/26 SEPTEMBRE 2020
Frais d'inscription: 10,00 €
à payer par
1) virement bancaire à l'ordre de Ciulla Maria Caterina
IBAN: IT43C3608105138248565448570 BIC / SWIFT PPAYITR1XXX;
ou par
 2) Recharge PostePay N. 5333171078841885 en direction de Ciulla Maria Caterina CF: CLLMCT59P70C356O

PRIX:
En atteignant le nombre minimum de 50 participants
(sous peine d'annulation du concours)

PREMIER CLASSIFIÉ:
Publication gratuite d'un silloge personnel, publié par la maison d'édition "Morrone Editore Siracusa", plus N. 50 exemplaires gratuits du livre réalisé (avec code-barres ISBN et QR-code, au format 16 x 22 cm, d'environ 56 pages, en papier Palatina ivoire 100 g de Fabriano Fedrigoni, avec couverture en couleur sur des graphiques édités exclusivement par l'éditeur),  et inclusion dans le jury de la prochaine édition du concours.


DEUXIÈME CLASSIFIÉ:
Livres (pour un montant égal à 300,00 euros) de la maison d'édition "Morrone Editore Siracusa" (ou d'autres), et N. 1 exemplaire d'une silloge personnelle de l'auteur réalisée par la même maison.

TROISIÈME CLASSIFIÉ:
Livres (pour un montant égal à 150,00 euros) de la maison d'édition "Morrone Editore Siracusa" (ou d'autres),  et N. 1 exemplaire d'une silloge personnelle de l'auteur réalisée par la même  maison.

QUATRIÈME / VINGT PLACE:
parchemin de participation.


[bookmark: _GoBack]Tous les finalistes seront inclus sur le site Web de l'organisation mondiale [100tpc.org], sur la page FB de la communauté italienne, et auront une page dédiée (avec présentation critique) sur le site Web de la maison d'édition Morrone [http://win.editoremorrone.it]




La participation, lors de l'inscription, est également ouverte à d'autres expressions artistiques. En particulier, les sections PEINTURE - SCULPTURE - PHOTOGRAPHIE auront l'occasion d'exposer leurs œuvres lors de la remise des prix. La préparation de l'espace d'exposition reste entièrement à la charge des artistes individuels.



INFO FB: 100 Thousand Poets for Change OF ITALY (official)



